
2018年北辰会幹事会を終えて 

北辰会事務局 

3月 4日（日）11時より十三東「こがんこ」にて 52名の出席で開催されました。 

会議の初めに、司会の小河原副会長より、久し振りの出席となった方々の紹介と昨年 11

月にお亡くなりになった川野眞次郎元会長、14期幹事の川原千恵子さんへの黙禱がありま

した。 

議長は 30期堀田常任幹事が就かれました。 

最初に岡田会長挨拶で主に 3点の言及がありました。 

1、5月 20日（日）の北辰会総会、懇親会を成功させるための幹事会にしましょう。 

2、北辰会役員の屋代骨は弱まっていない。23期同期会を卒業後 52年で初めて開催された

幹事の皆様の奮闘振りと 50期以降でも若人の会、「チャミスル会」の紹介がありました。 

3、「北辰会ＨＰ」はインターネットで検索した結果、定時制同窓会の「ＨＰ」では日本一

であるとＨＰ担当者の努力を称賛されました。 

前田事務局長より人事報告がありました。幹事会で承認がありました。 

1、23期畑地幹事の常任幹事就任。畑地常任幹事は、23期は遅れを取り戻し頑張ると高ら

かに宣言されました。 

2、新しい 14期幹事、渡辺佳代子さん、事務局員 29期竹本治男（大鶴）さんの紹介があ

りました。 

前田会計より会計報告、佐藤会計監査より監査報告があり承認されました。 

前田事務局長より会務報告がありました。 

 北辰会総会、懇親会、賛助金運動の成功のお願いがありました。 

兼田事務局次長、ＨＰ担当よりＨＰの現状、現在もアクセス数は 1500から 2000を維持し

ているとの報告がありました。 

前田事務局長より5/20北辰会総会での8名の方への感謝状贈呈の提案があり承認されまし

た。 

幹事からの報告は 

1、20期児玉幹事より山岳同好会懇親会の開催 

2、23期畑地常任幹事、33期紀川幹事、50期以降千賀幹事より報告がありました。 

1時間で幹事会は終了しました。詳しくはＨＰの北辰会報 24号をご覧ください。 

懇親会は 27期井上常任幹事の司会で会長挨拶、畑地常任幹事の乾杯の音頭、懇談、食事と

あっという間に 1時間 40分が和やかに過ぎました。 

26 期岡田美乃利常任幹事の閉会挨拶、井上さん、26 期梅谷事務局員のハーモニカ伴奏で

校歌斉唱。それぞれ 2次会へ向かわれました。



 

 

 

 

 

 

  堀田議長の挨拶 

就任挨拶をされる 

23期 畑地常任幹事 

閉会の挨拶をされる 

26期 岡田美乃利 常任幹事 

岡田会長の挨拶 

12期、13期 幹事の皆様 

懇親会の司会 

28期 井上常任幹事 

チャミスル会 

62期 千賀幹事 

前田事務局長の活動報告 

堀田常任幹事の議長就任挨拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

岡田会長の挨拶を拝聴する参加幹事の皆様 

27期、33期、21期、22期 幹事の皆様 平沼常任幹事からの総会案内 

参加幹事の皆様 



 

幹事会に先立って開催された拡大常任幹事会の皆さん 

20期、23期 幹事の皆様 29期 幹事の皆様 

30期、51期、53期、62期 幹事の皆様 

梅谷事務局員(26期)の 

ハーモニカ演奏による校歌斉唱 


